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Почти 2 000 человек 
посетили развлекатель-
ные программы для всей 
семьи, развернувшиеся 
в Заневском поселении в 
преддверии Нового года.

Помешать детям и взрослым 
от души веселиться, танцевать и 
решать загадки от сказочных ге-
роев не смогло даже внезапное 
потепление. Торжества состоялись 
на пяти площадках в четырех на-
селенных пунктах. Чтобы подарить 
праздничное настроение как мож-
но большему числу земляков, арти-
сты передвигались на санях Деда 
Мороза.

Первую остановку волшебная 
повозка совершила в Суоранде, 
где ее встречали на территории до-
ма культуры, открывшегося весной 
2024-го. За несколько месяцев ра-
боты локация успела превратиться 
в точку притяжения для жителей 
всех близлежащих деревень.

– Радостно, что у нас появился 
свой ДК, где можно всем вместе от-
мечать важные события, – подели-
лась Татьяна Архипова из Янино-2. – 
Еще и ёлку поставили у входа, что-
бы она задавала нужный настрой. 
Приятно, что про нас не забывают!

Пообщаться с гражданами, а 
также передать поздравления от 
руководства МО и коллег по деп-
корпусу приехали народные из-
бранники Наталья Мельникова, 
Евгений Перов, Вячеслав Алексеев 
и Сергей Светличный. 

– Здорово, что сегодня мы со-
брались такой многочисленной 
компанией, – сказал Вячеслав Вик-
торович. – Дом культуры продолжа-
ет укрепляться в качестве центра 
общественной жизни, как это всег-
да было в небольших населенных 
пунктах. Спасибо вам за актив-
ность! Желаю здоровья, счастья и 
благополучия в наступающем году!

Далее гуляния переместились в 
ЖК «Ясно.Янино», где их уже жда-
ли десятки мам, пап и малышей. В 
числе тех, кто заранее знал о пред-
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Уважаемые жители Заневского поселения!

Уходящий год был непростым, но он показал, насколько сильны духом и сплоченностью 
наши люди. Вместе мы преодолевали трудности, поддерживая тех, кто защищает нашу 
страну и мирное население Донбасса, продолжали трудиться ради общего блага.

Мы гордимся тем, что живем в таком дружном поселении, где каждый готов протянуть руку 
помощи своему соседу. Благодаря этому мы смогли справиться со всеми вызовами года. 
Пусть наш дух единства укрепляется с каждым днем, ведь только вместе мы можем достичь 
больших высот.

Желаем вам мира, любви и гармонии в семьях, новых возможностей для реализации 
ваших планов. Пусть каждый день будет наполнен радостью, улыбками близких и новыми 
успехами!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения
 Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского городского поселения
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стоящем утреннике оказались Ва-
дим и Татьяна Скобцовы с сыном 
Кириллом.

– Ребенок любит участвовать 
в таких мероприятиях, и очень 
удобно, когда их проводят рядом 
с домом, – прокомментировал 
отец. – А от него хорошим настро-
ением заряжаемся и мы. Это как 
лучик новогоднего счастья в пас-
мурном небе!

Еще оживленнее на территории 
у Ясной, 16, стало благодаря про-
хожим, которые вышли на улицу по 
своим делам и оказались на празд-
нике случайно, получив порцию по-
зитива на целый день.

Программа продолжилась на 
стадионе ЦФКиС «Заневский», где 
на сцену поднялись уже знакомые 
персонажи и несколько новых дру-
зей. Публике особенно понрави-
лось, как северный олень учил от-
мечать всеми любимый праздник 
медведя, обычно проводящего зи-

му в спячке. Подготовили номера и 
юные воспитанники местного КДЦ.

Наконец, к всеобщему вос-
торгу появились сани с главным 
героем дня. Дедушка и его асси-
стенты не дали никому заскучать, 
а следом объявили награждение 
участников муниципального кон-
курса ёлочных игрушек. В этом 
году к нему подключились 
50 человек. Дипломы и по-
дарки вручали парламен-
тарий Михаил Сверида 
и замглавы администра-
ции по безопасности и 
соцразвитию Ирина Бе-
нера. В числе призеров – 
Елена Ахмедова и ее доч-
ка Мадина, смастерившие 
из полимерной глины змею. 
Радостную минуту с ними 
разделила группа поддержки 
из близких людей.

– Стараемся подключаться ко 
всем активностям и любим соби-

раться на них широким семейным 
кругом, – рассказала Елена Влади-
мировна. – Хотя сегодня и холод-
но, но очень душевно. Племянник 

Степан впервые в жизни сфото-
графировался с Дедом Морозом. 
Обязательно распечатаем снимок 
и будем вспоминать этот момент!

После церемонии все покружи-
лись в хороводе и украсили свои-
ми работами новогоднее дерево. 
Детвора из Заневки тоже вдоволь 
поплясала в компании доброго 
волшебника, Снегурочки и снего-
виков. Самые находчивые еще и 
выиграли призы за ответы на во-
просы старца.

– Мы здесь живем уже давно, 
и для нас ценно, что каждый год 
к нам приезжают с поздравлени-
ями, – поделилась Елена Кубик. – 
Мероприятие понравилось, осо-
бенно весело было дочке Маше.

Масштабное торжество со-
стоялось в Кудрово. У фонтана на 
Каштановой аллее собралось так 
много мальчиков и девочек, что 
желающие поприветствовать Де-
да Мороза в его экипаже выстро-
ились в длинную очередь. Здесь 
царила дружеская атмосфера, и 
люди стремились поделиться ча-
стичкой праздничного настроя с 
ближним. Так, в беседе с журна-
листом «ЗВ» местная жительница 
Ирина Юрченко пожелала всем 
соседям мирного неба, взаимо-
понимания в семье и крепкого 
здоровья.

На площадке также объяви-
ли победителей квеста от клуба 

«Свои», получивших призы от 
спонсора – «Альфа-банка». К 

слову, организация оказала 
значительную поддержку 
муниципалитету в подготов-
ке события, предоставив 
ёлку и маскота, с которым 
гости сделали немало 
красочных фото. Финаль-
ные торжества уходящего 
года получились яркими и 
насыщенными, не оставив 

публику без улыбок и мощ-
ного прилива позитива. 

Уверены, что 2025-й готовит 
еще больше запоминающихся 

моментов, новых знакомств и уди-
вительных открытий!
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СОЦИУМ 

УЛУЧШЕНИЯ НЕ ДОЛЖНЫ ВРЕДИТЬ
Совет депутатов Заневского поселения продолжа-

ет отстаивать интересы граждан в сфере обслужи-
вания пассажиров.

Сотрудников профильных ре-
гиональных структур в очередной 
раз пригласили в Янино-1. Пар-
ламентарии, ветераны и жители 
задали насущные вопросы спе-
циалистам транспортного и до-
рожного комитетов ЛО, а также 
Дирекции дорожного строитель-
ства.

Начали с остановок на Кол-
тушском шоссе. Как подчеркнул 
председатель собрания, народ-
ный избранник Владимир Гречиц, 
расстояние между местами по-
садки-высадки пассажиров в гра-
ницах населенных пунктов должно 
составлять 400–600 метров, а у 
нас – более 700.   

Мнение большинства жителей 
на этот счет высказал 86-летний 
Вениамин Никулин. «Я здесь уже 
44 года. За это время Янино-1 из 
деревни стало уже почти городом. 
Построена масса многоэтажек. 
Примерно треть населения "завя-
зана" на остановке "Военный го-
родок". В большинстве своем это 
военные в отставке и их семьи. 
Десятки лет павильон был в 30 ме-
трах от поворота на нашу улицу. 
Сейчас от моего дома до оста-
новки 600 метров, 300–400 из ко-
торых я должен идти вдоль шоссе, 
чтобы поехать в поликлинику. И 
также люди, приезжая с работы 
усталые, вынуждены идти с по-
клажей лишнее расстояние. Да, у 
нас расширилась дорога, улучши-
лась, как принято говорить, логи-
стика, но любое преобразование 
не должно идти в ущерб народу. 
А то получится, как в одном афо-
ризме: всегда найдутся эскимосы, 
которые придумают для жителей 
Африки инструкцию, как вести се-
бя в условиях страшной жары», – 
сказал мужчина.  

Представители Заневского по-
селения предложили решать про-
блему не за счет установки до-
полнительных пунктов, а сократив 
дистанцию между существующи-
ми. То есть, вернуть их на преж-
ние места.

Как прокомментировала экс-
перт отдела развития дорожной 
деятельности Комитета по до-
рожному хозяйству 47-го региона 
Валерия Енина, ведомство готово 
работать в данном направлении, 
но есть нюанс с частными земля-

ми. Она также уточнила, нет ли 
муниципального участка под эти 
цели. К вопросу привлекут сектор 
землепользования и природополь-
зования местной администрации.

Присутствующие интересова-
лись также надземными пеше-
ходными переходами. Объекты 
расположатся в районе Новой, 
2-й линии и Голландской. Ответ-
ственные лица заверили, что для 
маломобильных граждан будут 
созданы все условия.

Ряд проблем озвучила депутат 
Наталья Мельникова. В том чис-
ле – отсутствие освещения и не-
удовлетворительное состояние 
остановки  возле заправки в Суо-
ранде и регулировка светофоров 
по всему региональному шоссе. 
Председатель собрания попро-
сил областной комитет усилить 
контроль за подрядчиком.

Поговорили и о культуре пере-
возок. Среди постоянных пасса-
жиров сложно встретить того, кто 
не сталкивался с хамством шо-
феров. Об этом свидетельствуют 
многочисленные жалобы жителей. 
Да и, честно скажем, журналисты 
«Заневского вестника» не раз ис-
пытывали на себе водительский 
гнев. Собравшиеся особенно ак-
центировали внимание на том, что 
порой на маршрутах им диктуют 
систему оплаты: не работает тер-
минал, значит, готовьте наличные 
или переводите на карту, в про-
тивном случае – на выход. Хотя 
закон гласит, что проезд в таком 
случае безвозмездный. Есть у на-
селения и претензии к содержа-
нию транспорта. Иногда окна в 
автобусе настолько грязные, что 
люди не замечают своих остано-
вок и проезжают мимо.

Участники встречи попросили 
представителей региональных 
структур проконтролировать, что-
бы в каждом автобусе были кон-
такты, по которым «обиженный» 
пассажир может обратиться для 
защиты своих прав.

– Глас народа должен оста-
ваться главенствующим в этом 
вопросе, – подытожил председа-
тель собрания. – Такие указания 
даются и на федеральном уров-
не президентом. Надо учитывать 
интересы всех слоев населения, 
особенно незащищенных.  

ЗАПУСТИЛИ ВРЕМЕННОЕ ДВИЖЕНИЕ

Проезд в сторону Заневки открыт на зимний период, пока не ведется 
ремонт. «С началом строительного сезона планируется еще одно не-
продолжительное закрытие для укладки финишного слоя асфальта, – со-
общил и. о. замглавы местной администрации по ЖКХ и благоустройству 
Александр Мусин. – Также выйдет маршрут № 664, соединяющий се-
верную и южную части Кудрово. Сроки пока уточняются.

Напомним, муниципальный участок проспекта от Областной до 
Нарвина ручья реконструируется по программе «Стимул». Подрядчик 
выполнил обустройство дренажных труб для ливневой канализации, 
уложил черновой слой асфальта и твердое покрытие для запуска вре-
менного движения.

Дата окончания всех работ по контракту – 31 августа 2025-го.

«ТЕРРИТОРИЯ РАЗВИТИЯ» 
ДЛЯ ЗАНЕВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

На 2025 год запланировано проектиро-
вание нового дома культуры. Расположит-
ся объект на границе деревни Заневки и 
Кудрово.

Напоминаем, здание площадью порядка 5 000 кв. м 
разместится через дорогу от ЖК «ID Кудрово», что на про-
спекте Строителей. Близость к молодому городу внесла не-
которую путаницу в понимание жителями географической 
принадлежности будущего учреждения. По документам и 
фактически он расположится на территории Заневки, но 
это никак не скажется на возможности посещения ДК всеми 
желающими.

Точных эскизов объекта пока нет. Выбраны только ре-
ференсы, по которым будут ориентироваться создатели 
проекта.

– Однозначно, здание будет белоснежным, – отметила 
начальник отдела архитектуры, градостроительства и тер-
риториального планирования Ксения Шумилина. – Также 
рассмотрим возможность организации озелененной про-
гулочной зоны.

Дом культуры с рабочим названием «Территория раз-
вития» запланирован двухэтажным. Внутри – зрительный зал 
на 500 мест, библиотека на 70 тысяч томов, кабинеты для 
общественных организаций, помещения для конференций, 
хореографии, вокала, мастер-классов, кройки и шитья, изо-
бразительного искусства, прикладного, научно-техническо-
го и инженерного творчества.

– Постановлением правительства Ленобласти от 31 ок-
тября внесены изменения в Генеральный план Заневского 
поселения. Сейчас этот участок находится в собственности 
муниципалитета, раньше был так называемым «летающим 
паем», – сообщал ранее в своем блоге в социальной сети 
«ВКонтакте» глава МО Вячеслав Кондратьев. – Уверен, новый 
ДК станет точкой притяжения для жителей всех возрастов.

КРЕПКИЙ БРАК 
ДОСТОИН ПООЩРЕНИЯ

Почетный знак Заневского по-
селения «За любовь и верность» 
теперь смогут получить пары, от-
метившие «серебряную свадьбу». 
Этот вопрос рассмотрели на по-
следнем в текущем году заседа-
нии совета депутатов.

С 2011 года для популяризации семейных 
ценностей муниципалитет выдает памятные 
награды супругам, зарегистрировавшим от-
ношения более 50 лет назад, то есть встретив-
шим «золотую свадьбу». На медали изображена 
эталонная христианская чета – Пётр и Февронья, 
причисленные к лику святых.

По решению представительного органа с 
2025-го в процедуре вручения произойдет два 
изменения. Во-первых, к почетному знаку будет 
прилагаться удостоверение, а во-вторых, со сле-
дующего года награду начнут выдавать за 25 лет 
совместной жизни.  Подчеркнем, что «серебря-
ных юбиляров» в Заневском поселении гораздо 
больше, чем «золотых».

На важность скреп, 
в поощрение ко-
торых поселе-
ние инвестиру-
ет уже более 
10 лет, указал 
глава МО Вя-
чеслав Конд-
ратьев.

– Семейные 
ценности всег-
да были основой 
нашего общества, – 
отметил Вячеслав 
Евгеньевич. – 
Радует, что, не-
смотря на вы-
зовы време-
ни, молодых 
родителей с 
детьми стано-
вится все боль-
ше. Мы гордимся 
этой тенденцией!

ПЕРВЫЙ ЧЕЛОВЕК НА ДЕРЕВНЕ
В русских селах всегда был тот самый авторитетный человек, который брал на 

себя организацию дел, касающихся всех жителей. Сегодня это важное связую-
щее звено между народом и властью. И большая гордость Заневского поселения – 
Мария Берсенёва из Хирвости.

Этот настоящий патриот своей малой родины про-
живает в населенном пункте с рождения. С 2018 года 
трудится в Государственной противопожарной служ-
бе. В августе 2022-го при активной поддержке местных 
жителей Мария Николаевна была утверждена на долж-
ность старосты и сразу взялась за оптимизацию. В 
первую очередь она создала внутридеревенский чат, 
который за два года существования объединил 80 % 
населения. Ей удается решать насущные вопросы с 
водоснабжением, освещением, дорожным ремонтом. 
Также выстроена работа по патриотическому воспи-
танию молодежи, проводятся субботники. 

Мария Берсенёва является действующим аттесто-
ванным спасателем второй квалификационной катего-
рии. По ее инициативе для односельчан организуются 
полезные семинары по противопожарной безопас-

ности, оказанию первой медицинской 
помощи, а также экскурсии в пожде-
по. 

Недавно стали известны результаты 
ежегодного конкурса «Инициативный 
гражданин Ленинградской области», 
который проводился с сентября по ок-
тябрь. Победу в номинации «Лучший 
староста» жюри присудило нашей 
активной землячке. 

– Награждение прошло на итого-
вом форуме инициативных граждан 
региона. В этом году он состоялся в 
поселке Новоселье Ломоносовского 
района. Обменялись опытом с други-
ми муниципалитетами, делегаты рас-
сматривали очень интересные темы, – 
поделилась Мария Николаевна.

Вернувшись в родную деревню, 
женщина вновь приступила к своим 
обязанностям. Теперь по инициативе 
местных жителей вместо старосты ра-

ботает более оптимизированный орган МСУ – обще-
ственный совет, членом которого Мария Берсенёва 
выбрана на народном голосовании. Главная миссия 
структуры остается прежней – представлять интересы 
земляков и всегда держать руку на пульсе. 

– Сейчас активно ведем переговоры по вопросу 
замены трубы водоснабжения, благо на данный мо-
мент обстановка стабилизируется. Также очень ждем 
асфальтирования Центральной улицы в деревне в 
2025 году. Запланированы и текущие ремонты: детских 
площадок, поселковых дорог. И конечно, контролируем 
вопрос с подвозом детей в школу. Пока ученики про-
должают добираться своим ходом, что очень неудобно. 
Прилагаем все усилия, чтобы Комитет по образованию 
ЛО нам выделил автобус, – рассказала Мария Нико-
лаевна.

На важность скреп, 
в поощрение ко-
торых поселе-

ценности всег-
да были основой 
нашего общества, – 
отметил Вячеслав 
Евгеньевич. – 

ше. Мы гордимся 
этой тенденцией!
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НОВОГОДНЕЕ ЧУДО – В НАДЕЖНЫХ РУКАХ
Поселение присоединилось к всерос-

сийской акции «Ёлка желаний».
Старт благотворительному марафону в Ленинградской 

области дал губернатор Александр Дрозденко, сняв три ша-
рика с пушистой красавицы в здании региональной админи-
страции. «В этом году мы исполняем желания детей, которые 
не смогли дождаться своих пап из зоны СВО. Сегодня мы 
имеем возможность сделать для них наступление Нового года 
ярким, детским. Очень важно, чтобы ребенок верил в чудеса, 
и эту веру мы обязаны поддержать», – сказал он. В наборах 
Александра Юрьевича – гитара, фотоаппарат, инвентарь 
для плавания и маркеры.   

Поддержка бойцов спецоперации и их семей остается 
одной из приоритетных задач для органов власти, бизнес-
сообщества и населения нашего муниципального образова-
ния. Только в 2024-м удалось собрать гуманитарной помощи 
на сумму, превышающую 26 миллионов рублей.

Традиционно в преддверии долгожданного зимнего 
праздника поселение устраивает «Ёлку желаний» для вос-
питанников детского дома в Заневке. В этот раз подготовили 
порядка 30 презентов. От конфет и кукол до смарт-часов и 
кофеварки – такие пожелания разместились в разноцветных 
открытках. Ребята дополнили свои послания всевозможными 
рисунками и аппликациями. Украшения получились, одним 
словом, загляденье.

Приглашая коллег по депкорпусу присоединиться к акции, 
глава МО Вячеслав Кондратьев подчеркнул: хоть учреждение 
и находится на обеспечении Санкт-Петербурга, было бы не-
правильно делить детей на своих и чужих. «Организация ра-
ботает на нашей территории, в ней трудятся многие местные 
жители, и мы должны сотрудничать. Думаю, мальчишки и дев-
чонки останутся довольны», – прокомментировал руководи-
тель. Сам же Вячеслав Евгеньевич к предстоящему торжеству 
преподнес Центру семейного воспитания № 10 компьютер. 
Напомним, в ноябре к 35-летию учреждения он приобрел 
мини-печь по запросу заведения. «Ребята в долгу не оста-
лись, встречали нас с выпечкой собственного приготовле-
ния. Получилось очень вкусно! Параллельно с руководством 
решили обновить кухонный уголок. Также по необходимо-
сти будем предоставлять спецтехнику для уборки снега», – 
отметил Вячеслав Кондратьев.

Добрую инициативу активно поддержали новоиспеченные 
депутаты. Например, Алла Школяренко исполнила желание 
пятнадцатилетней Нади. Девушка попросила у Деда Мороза 
косметику, духи и чипсы. «Новый год – волшебный праздник, 
который каждого погружает в сказочную атмосферу. И де-
ти всегда ждут его особенно сильно. Тем более важно дать 
частичку тепла тем, кто остался без попечения родителей. 
Поэтому я с удовольствием сняла с ёлки шарик и подготовила 
сюрприз», – поделилась Алла Васильевна.

Светлана Пыжова взяла на себя двоих подопечных. 
Первое послание от мальчика Коли тронуло 
тем, что ребенок хотел получить различные 
угощения не только для себя, но и друзей. 
Второе письмо вызвало не меньше эмоций. 
Восемнадцатилетняя Анастасия готовится по-
кинуть родные стены и отправиться во взрос-
лую жизнь, и для этого девушке необходим 
чемодан.

Евгению Майорову досталось задание 
купить подарочный сертификат в спортма-
газин. «Рад внести вклад в развитие подрас-
тающего поколения», – подчеркнул парламен-
тарий. Его более опытному коллеге Сергею 
Струку попалась аналогичная задача. «В 
этом году все гораздо проще: в прошлом 
заказывали мультиварку, – признался на-
родный избранник. – Отличная инициатива! 
Детям всегда приятно дарить положительные 
эмоции, не только в рамках "Ёлки желаний"».

Судя по всему, активный образ жизни 
пользуется популярностью у заневской мо-
лодежи. Например, юный Никита занимается 

тайским боксом и «заказал» подлокотники и наколенники для 
тренировок. Эту просьбу выполнил депутат Георгий Шинка-
ренко. Действующий чемпион Северо-Запада по боксу как 
никто другой знает все тонкости выбора экипировки, поэто-
му приобрел действительно качественное снаряжение.

Руфина Федорова сделала покупку, можно сказать, не от-
ходя от ёлки. «Я человек организованный. Да и описание бы-
ло вполне конкретное – алмазная мозаика с изображением 
двух волков и набор бисера. Для меня эта акция уже стала 
традицией. Ежегодно с удовольствием присоединяюсь, ведь 
каждый ребенок должен получить новогодний подарок», – 
прокомментировала Руфина Евгеньевна.

Евгений Перов, состоящий в депкорпусе с первого созы-
ва, взял две открытки: одну для себя, а вторую для коллеги 
супруги, которая тоже очень хотела внести свой вклад. Оба 
набора включают в себя сладости и игрушки. Только в пер-
вом – поющий Дед Мороз, а во втором – плюшевый медведь. 
«Когда был маленький, я жил за городом, и родители всегда 
клали сюрприз за дом. Помню, как выбегал за ним и радост-
но кричал на всю улицу: "Дедушка Мороз, спасибо!" Теперь 
мне тоже хочется дарить новогоднее чудо детям», – поделился 
Евгений Васильевич.

Традиционно добрую инициативу подхватывают муни-
ципальные служащие и сотрудники подведомственных учреж-
дений. Одним из первых в зимние волшебники записался гла-
ва администрации Алексей Гердий. В его вишлисте значится 
«надежный самокат» и шоколад. «Пусть ребята катаются с 
удовольствием, к тому же на территории учреждения для это-
го есть все условия», – заметил руководитель.

Все подарки уже передали адресатам.

ТВОРЧЕСТВО, 
ОБЪЕДИНИВШЕЕ ЗЕМЛЯКОВ

В КДЦ «Заневский» прошло отчет-
ное мероприятие проекта «Веселые 
кисточки» благотворительного фонда 
«Сила искусства».

Инициатива, направленная на поддержку род-
ственников бойцов СВО через арт-терапию, летом 
2024-го получила грант губернатора Ленобласти. 
К мастер-классам, посвященным различным худо-
жественным техникам, подключаются и маленькие 
и взрослые посетители.

– Творчеством с женами и детьми военнослу-
жащих мы занимаемся с 2023 года, – рассказала 
президент янинского фонда Анастасия Галкина. – 
Благодаря содействию от региона смогли закупить 
качественные материалы и пригласить больше лю-
дей: начинали работу с семью семьями, а затем при-
соединились еще три. Сильно помог муниципалитет, 
выделив нам помещение.

По словам Анастасии Николаевны, родители спер-
ва удивляются: «Как? И мы будем рисовать?» – и уже в 
процессе осознают, насколько эффективно это сни-
мает стресс и позволяет лучше понять своего ребенка, 
взглянув на мир его глазами.

– У нас не было предусмотрено сессий с психо-
логом, но на встречах получилось выявить и решить 
немало проблем в общении, – отметил руководитель. – 
За эти месяцы участники сблизились, появилась тра-
диция обниматься, вместе играть. Считаю это важным 
результатом.

Теплая атмосфера царила и во время финального 
события. Собравшимся предложили расписать ново-
годние шарики акриловой краской и нарядить ёлку. 
Было заметно, что земляки успели многому научить-
ся: без особых трудностей они следовали инструкци-
ям и дополняли дизайн собственными креативными 
элементами. А если что-то не получалось, приходили 
друг другу на выручку.

– Для меня ценно, что Анастасия сумела найти под-
ход ко всем, ведь у нас в семье есть особенный ребе-
нок, – поделилась жительница Янино-1 Ольга Мураш-
кина. – На каждом занятии чувствовали, будто пришли 
в гости к родным людям. Обстановка располагала к 
отдыху, снятию напряжения и освоению новых навыков.

Всего на уроках удалось создать более 200 рисун-
ков. Из 190 произведений составили выставку, оценить 
ее смогут все посетители ДК в течение месяца.

Подводя итоги, Анастасия Галкина выразила благо-
дарность администрации поселения, общественным 
организациям и другим партнерам, содействовашим 
доброму начинанию. Отдельно отметили всех женщин, 
ставших друг для друга опорой в непростой момент. 
Например, несколько человек оказались в «Веселых 
кисточках» по совету Юлии Петровой.

– Мы с Анастасией знакомы по благотворительной 
работе с 2019-го, – рассказала Юлия Владимировна. – 
Получив приглашение в группу, с радостью согласи-
лась и поделилась информацией о знакомых, чьи 
мужья тоже ушли на СВО. Арт-терапия успокаивает, 
а техника правополушарного рисования помогает 
создавать красивые картины без особых умений. Де-
ти всегда с нетерпением ждали занятий, а еще у нас 
появился новый повод проводить время вместе.

Девочки и мальчики тоже не остались без внима-
ния: новогодний сюрприз для них приготовили настав-
ники КДЦ, перевоплотившиеся в сказочных героев. 
Маленькие гости покружили хоровод, станцевали, ис-
полнили праздничные песенки и получили подарки от 
Деда Мороза.

Хотя проект завершился, участники и организато-
ры решили не прощаться и возобновить творческие 
встречи в 2025-м.

ТАК ПИШЕТСЯ ИСТОРИЯ ПРИХОДА
В кудровском храме Иоанна Богослова освятили 

очередную икону. 

Это восьмой по счету из 32 образов, которые украсят восемь колонн 
церкви в молодом городе. Данная работа ведется уже полгода.

Над новым творением трудились два мастера. Автор живописи – ху-
дожник и иконописец Светлана Николаева. Чеканкой и позолотой за-
нимался Андрей Иванов. 

В центре полотна изображен преподобный Александр Свирский, ши-
роко почитаемый верующими в России. Согласно преданию, он удосто-
ился при жизни сверхъестественного созерцания Святой Троицы. Вокруг 
главной фигуры начертаны сюжеты из жития святого, так называемые 
житийные иконы.

Как рассказала Светлана Николаева, в пару к этой работе будет 
написана еще одна – с Николаем Чудотворцем.

Обретение большой коллекции для украшения храма происходит 
силами прихожан по собственному желанию. Так в том числе пишется 
история местного прихода. Люди твердо верят, что эти образа будут 
стоять веками и помогать молящимся в сложностях и невзгодах.
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КОМАНДА ЗАБОТЫ  

«ОН ТАКОЙ 
ВО ВСЕМ МИРЕ ОДИН»

Этими словами опи-
сывает своего первен-
ца Мишу кудровчанка 
Екатерина Ефимова. С 
прошлого года жизнь 
многодетной семьи 
стала иллюстрацией 
высказывания геро-
ини сказки «Алиса в 
стране чудес»: «Нуж-
но бежать со всех ног, 
чтобы только оставать-
ся на месте, а чтобы 
куда-то попасть, на-
до бежать как мини-
мум вдвое быстрее!» 
Екатерина и ее муж 
Сергей стараются изо 
всех сил, чтобы успеть 
спасти сына, у кото-
рого в прошлом году 
обнаружили опухоль.

Как и каждым супругам, 
привыкшим трудиться и зара-
батывать своими силами, но столкнувшим-
ся с тяжелым недугом любимого ребенка, 
Ефимовым просить о поддержке непросто. 
В письме мама призналась: «До Мишиной 
болезни мы старались сами помогать людям. 
Это делает тебя ближе к Богу, что ли, это было 
легко. Сложным оказалось самим просить о 
помощи».

Мы в «ЗВ» точно знаем: в нашем поселе-
нии проживает огромное количество чутких, 
отзывчивых людей, которых тронет история 
юного и такого сильного мальчика. Приводим 
письмо Екатерины и выражаем уверенность, 
что оно найдет отклик в сердцах людей.

«После свадьбы мы очень хотели несколь-
ких детей, Миша родился первым. С раннего 
возраста он показывал удивительные спо-
собности: в год выучил все цифры и буквы. 
Начал разговаривать очень красивыми сло-
вами и сразу использовать различные фра-
зеологизмы. Сейчас он наша ходячая энци-
клопедия: любит химию, историю, хочет стать 
ученым, здорово рассказывает, как устроен 
мир, животные, химические реакции.

В сентябре 2023 года Миша стал 
болеть, постоянная температу-
ра. Мы его лечили от ОРВИ, но 
когда стал тяжело дышать, 
поехали делать КТ в плат-
ную клинику. Там увидели 
огромное новообразо-
вание на средостении 
со смещением сердца. 

Оказалось, Миша 
мог задохнуться в любую 
минуту, так как лимфома 
сдавливала трахеи, веду-
щие к легким. В тот же день, 
23 сентября, сын оказался в 
реанимации. По результатам ана-
лиза плевральной жидкости был установ-
лен диагноз «лимфобластная лимфома», на-
чато лечение. 

Больше года лечили в медучреждениях 
Санкт-Петербурга и Москвы, сделали хими-
отерапию. Миша ни разу не пожаловался на 
боль. Дренаж и пункцию делали без общего 
наркоза из-за опасений, что ребенок может 
не очнуться после анестезии. Все называ-
ли его героем. Он спокойно терпел, хоть и 
очень переживал. Каждый день на обходе 
врач задавал вопрос: «Миша, как ты себя 
чувствуешь?» Несмотря на состояние, сын 
отвечал: «Все нормуль!» Если послушать, то 
у него всегда все хорошо. Он невероятно че-
ловечный, очень добрый, с правильным по-
ниманием, что хорошо, что плохо. Справед-
ливый, ценит своих друзей, предан дружбе.

Самое главное для Миши – это семья. 
Находясь в московской больнице, он плакал 
(думал, что я не увижу): очень хотел домой, 
встретиться со всеми-всеми. На мой вопрос, 
что он хочет загадать Дедушке Морозу на 
Новый Год, сказал, что самое большое его 
желание – приготовить свои закуски для всей 

семьи и собраться вместе, как мы всегда 
раньше праздновали. Других желаний у не-
го сейчас нет.

11 ноября Мишу выписали домой без воз-
можности дальнейшего лечения в России.

На сегодняшний день у нас остался только 
один шанс на спасение: применение CAR-T- 
терапии в Китае. Стоимость – примерно 13 
500 000 рублей в зависимости от курса 
валюты. Около 3 000 000 мы оплатили из 
собственных средств и 2 000 000 – помощь 
друзей, знакомых, коллег и неравнодушных 
людей. Осталось около 4 900 000 рублей, 
которых должно хватить на все. К сожале-
нию, фонды помочь нам не могут, так как 
не оплачивают лечение ребенка именно 
в Китае. Я так поняла, что нет отлаженного 
взаимодействия именно с этой страной. Да, 
пока это новое направление для российской 
медицины, но для нас – последний шанс.

Мы обращались в Правительство, к пре-
зиденту, в различные комитеты здравоох-
ранения. Поддержку государства я считаю 
беспрецедентной, мы совершенно ни в чем 

не нуждались на всем этапе лечения. 
Но, когда пришлось улететь на 

лечение в Китай, столкнулись 
с необходимостью оплачи-

вать все расходы само-
стоятельно.

Китай имеет возмож-
ность проводить клини-
ческие исследования, 
использовать лучшие ми-
ровые практики и препа-

раты, предлагать платную 
помощь CAR-T-терапией 

иностранцам. Мы не можем 
потерять последний шанс на 

выздоровление нашего сына.
Неловко просить людей, неловко быть 

нуждающимся. Но это наш мальчик, он такой 
во всем мире один: любящий, умный, весе-
лый, наша опора. Самое для нас обидное, 
что Миша ни в чем не виноват, не виноват в 
этой выпавшей ему доле, не виноват, что у 
нас недостаточно средств для оплаты лече-
ния. И мы, и он сам всегда были осторожны, 
заботились о здоровье и берегли друг друга. 
А сейчас впереди – только белый шум, мир, 
в котором, возможно, не будет Миши, и где 
я больше ничего не смогу для него сделать.

Мы будем благодарны за любую посиль-
ную помощь. Также я надеюсь, наш случай 
поможет и другим родителям, столкнувшимся 
с таким заболеванием».

Уважаемые земляки, если у вас есть 
возможность помочь Мише, свяжитесь 
с мамой Екатериной Ефимовой:
Телефон: +7 (965) 077-09-69.
Электронная почта: laponya@yandex.ru
Страница в соцсети «ВКонтакте»: 
vk.com/wall1763559_144

«ПАТРИОТИЗМ ЕСТЬ ПАТРИОТИЗМ»

В офисах женсовета почти всегда можно застать мастериц за 
плетением маскировочных сетей. Полотна – расходный материал,  
поэтому активисты трудятся не покладая рук. Обычно столь кро-
потливой работой занимается женская часть поселения, но среди 
волонтеров есть и мужчины. Один из них – Юрий Чеботарёв.

Герой материала около полугода назад 
перебрался к дочери в Янино-1 и уже боль-
ше месяца изготавливает защитные изделия 
вместе с добровольцами. О данной иници-
ативе он сначала прочитал в «ЗВ». А чуть 
позже на одной из встреч общества вете-
ранов руководитель организации и местный 
депутат Анна Кирсанова пригласила всех 
желающих присоединиться. «Прямо на сле-
дующий день я и пришел. Здесь сразу все-
му научили. Процесс несложный. Правда, 
девчата меня обгоняют», – смеется местный 

житель. Теперь он старается уделять созда-
нию сетей каждый день, не считая выходных.

Юрий Михайлович – потомственный ка-
зак, и преемственность поколений, исто-
рическая память и забота об Отчизне для 
него многое значат. На малой родине муж-
чина порядка 15 лет был атаманом одного 
из отделов станицы. Под его руководством 
находилось семь районов восточного Орен-
буржья. Тогда, в 80-е, Юрий Чеботарёв со 
старожилами стоял у истоков возрождения 
казачества. С земляками активно зани-
мался патриотическим воспитанием, в том 
числе открывал кадетские классы и строил 
социально значимые объекты. В частности, 
возвел в Новоорске обелиск в память о ка-
заках, погибших за Отечество. Мемориал 
установили к 160-летию станицы. Осно-
вание выполнено в форме Георгиевского 
креста из бетона, а двухметровая стела 
сделана из мрамора. Объект посвящен 
событиям 1918 года, когда здесь были каз-
нены представители войска за поддержку 
советской власти.

Переехав в Петербург, наш герой про-
должил держать связь с малой родиной. А с 
начала СВО стал отправлять атаману день-
ги на бензин для гуманитарных миссий на 

Донбасс. Многие земляки и родные Юрия 
Михайловича сегодня борются с неонациз-
мом, поэтому, когда речь зашла о спецопе-
рации, на глазах мужчины навернулись сле-
зы. «Тяжело об этом говорить… Но патрио-
тизм есть патриотизм. Без него никуда», – 
отметил собеседник.

В Северной столице мужчина долго тру-
дился в компании ЦДС. Сейчас он уже на 
заслуженном отдыхе, к своим 75 вырастил 
сына, дочь, двоих внуков и построил не один 
дом. Кстати, сейчас Юрий Михайлович жи-
вет в многоэтажке, которая возводилась при 
его непосредственном участии.

– У меня идеальные внуки. Не пьют, не ку-
рят, занимаются спортом. Получили высшее 
образование, нашли достойную работу, об-
устроили быт. Вот только правнуков нет, – по-
делился Юрий Чеботарёв.

Еще одна дедушкина радость – десяти-
летняя Саша. Ее дядя тоже находится на 
передовой. И конечно же, в семье много 
говорят о его подвигах и в целом о ситуа-
ции в стране и в мире. «Дети сейчас очень 
серьезные. Деда больше научат. И это в 
четвертом-то классе. Мы обо всем беседу-
ем: и об учебе, и о выборе профессии, и об 
СВО, и о Великой Отечественной войне, и 
вообще о жизни. Вместе смотрим хорошие  
фильмы».

На вопрос журналиста о том, как ему 
трудится в женском коллективе, собесед-
ник ответил с доброй улыбкой: «Меня здесь 
тепло встретили. Всегда стараются помочь».

– На фронте любая мелочь важна, – до-
бавил он. – А сети – это уже не мелочь, а 
неотъемлемый атрибут.

Всемирный казачий круг. 
Краснодар, 1992 г.

«Плетуньи» с радостью приняли в свои ряды Мужчину с большой буквы

Дочь Юрия Чеботарёва Ирина 
с внучкой Сашей у того самого 

памятника в Новоорске
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ДЕЛАТЬ ВСЕ 
ВОЗМОЖНОЕ

Заневское поселение продолжает поддерживать участников 
СВО. На прошлой неделе через супругу кудровчанина Максима 
Рязанцева, который в эти дни защищает интересы России за «лен-
точкой», на передовую передали квадрокоптер Maviс 3 с тепло-
визором.

С просьбой о приобретении  устройства 
в наш женсовет некоторое время назад 
обратился сам боец. Активистки взяли 
заявку на заметку и принялись за поиски 
техники. Задача оказалась не из простых. 
Параллельно жительницы муниципалитета 
продолжали сбор посылки для псковских 
десантников: защитникам требовались ге-
нераторы и запчасти для автомобилей.

Наконец, собрали груз и повезли в мо-
настырь под Курск, где была назначена 
встреча с военными.

–  Отправляясь в обратный путь, думали 
только о хорошей дороге. Рассчитывали 
прибыть в 23:00, – призналась руководитель 
формирования Марина Кондратьева. – 
Но мы предполагаем, а Бог располагает. 
Уже в дороге получили известие, что ква-
дрокоптер заказан и оплачен. Так что раз-
вернулись и поехали за ним в Москву.

Уже 17 декабря в ходе заседания со-
вета депутатов технику стоимостью более 
полумиллиона рублей передали супруге 
Максима Владимировича Екатерине сред-
ства на приобретение Maviс выделил глава 
Заневского поселения Вячеслав Кондра-
тьев.

– Поддержка бойцов СВО была, есть и 
будет ключевой задачей в нашей работе. 
Практически с самых первых дней оказы-
ваем помощь защитникам и жителям по-
страдавших регионов. Мы стараемся от-

кликаться на каждый запрос, на каждое 
обращение, – написал в своем блоге Вя-
чеслав Евгеньевич.

«ЗВ» удалось поговорить с Максимом 
Рязанцевым. Его рота находится на линии 
боевого соприкосновения, однако сей-
час земляк имеет возможность выходить 
на связь. Побеседовать с ним – большая 
удача.

– Связь с женсоветом держу всегда, – 
рассказал кудровчанин. – Мы познакоми-
лись, когда я был в отпуске летом, с тех пор 
наше общение не прекращается. Волонте-
ры уже сплели для меня 35 маскировочных 
сетей. За это огромное спасибо. Теперь у 
нас возникла острая необходимость в ква-
дрокоптере. К сожалению, они здесь слу-
жат недолго. Сбиваются средствами РЭБ 
либо из стрелкового оружия противника. Я 
обратился в женсовет, мне обещать не ста-
ли, но сказали, что сделают все возможное.

Максим Владимирович добавил, что 
устройство еще не получил, но ожидает 
поставку в ближайшее время. Наш зем-
ляк также передал жителям Заневского 
поселения поздравления с наступающим 
Новым годом: «Желаю, чтобы все мечты и 
планы были реализованы. Чтобы семьи ста-
новились больше, и царила только любовь. 
А мы, военные, не позволим никому поме-
шать этим целям. Любите, берегите себя и 
своих близких!»

ОБЪЕДИНЯЯ УСИЛИЯ ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ 
ЗАЩИТНИКОВ

Администрация МО, представители фонда «Защитники Отече-
ства» и общественной организации «Боевое братство» провели 
прием для участников спецоперации и их родственников. 

Муниципалитет и социальный координа-
тор Ева Костюченко уже долгое время про-
дуктивно сотрудничают: обмениваются ин-
формацией, выстраивают коммуникацию с 
близкими воинов и оперативно реагируют на 
проблемы. Николай Александрович возглавил 
местное отделение ветеранского формиро-
вания не так давно, но уже активно реализу-
ет проекты по молодежной политике и оказы-
вает содействие землякам, вернувшимся из 
зоны боевых действий, по широкому спектру 
вопросов. Оба специалиста с энтузиазмом 
отнеслись к идее организовать совместную 
встречу.

– Главное преимущество формата – при-
сутствие профессионалов разного профи-
ля, благодаря чему консультации получаются 
наиболее результативными и основываются 
на опыте, компетенциях и полномочиях всех 
сторон, – пояснила заместитель главы адми-
нистрации по безопасности и социальному 
развитию Ирина Бенера. – Еще один важный 
фактор – удобное для граждан место и вре-
мя. Но если кто-то не сможет приехать, будем 
общаться по телефону. 

К собранию присоединились два челове-
ка, вернувшиеся с СВО и жены двух воинов, 
находящихся на службе. 

Жительницу Янино-1 Викторию Бережную 
на прием привели обстоятельства, требую-
щие срочного вмешательства: у ее супруга 

Александра на фронте развился сахарный 
диабет. В таких случаях назначается воен-
но-врачебная комиссия, где определяется, 
может ли боец продолжать выполнять свои 
задачи, однако ожидание ВВК может рас-
тянуться на месяцы. Защитнику постоянно 
требуется инсулин, которого не хватает в 
госпитале, поэтому очень важно создать не-
обходимые условия для лечения. Специали-
сты вызвались оказать юридическую помощь 
и наладить взаимодействие с армейскими 
структурами, чтобы добиться перевода 
мужчины в одно из медучреждений Санкт-
Петербурга или Ленобласти. Другие об-
ращения оказались связаны с получением 
ветеранского удостоверения, денежных по-
ощрений к государственным наградам, ком-
пенсаций за ранения, а также содействия в 
адаптации на гражданке. 

–  По всем случаям мы получили ин-
формацию и документы, необходимые для 
запуска комплексной поддержки, – про-
комментировала Ирина Александров-
на. – Теперь наша цель – сделать все воз-
можное, чтобы права военнослужащих и их 
семей были соблюдены.  

Организаторы позитивно оценили итоги 
мероприятия и договорились собираться 
регулярно. Следующая встреча намечена 
на вторую половину января. О точной дате 
сообщат дополнительно.

ПОМОГАЕМ ФРОНТУ ВМЕСТЕ
В Курскую область прибыл 17-й гуманитарный конвой из Занев-

ского поселения.

Сбор необходимых вещей для военно-
служащих инициировал депутат Роман Му-
сенко. На призыв откликнулись как земляки, 
так и неравнодушные граждане из сосед-
него региона. В частности, вклад внесла 
местная администрация, совет ветеранов, 
женсовет, юнармейский отряд «Молот», 
прихожане янинского храма в честь свя-
щенномученика Вениамина, митрополита 
Петроградского и Гдовского, жители город-
ского поселка и отделение всероссийского 
добровольческого формирования «Рокот 
51» по Мурманской области.

В состав груза, вес которого составил 
более тонны, вошли ручные и электриче-
ские инструменты, скобяные изделия, ме-
дикаменты, маскировочные сети, средства 
личной гигиены, одежда и продукты пита-
ния. Школьники третьего и четвертого клас-
сов написали трогательные письма героям.

Посылку получили бойцы 80-й мото-
стрелковой бригады, базирующейся под 
Курском в непосредственной близости от 
зоны боевых действий. Там проходил сроч-

ную службу сын парламентария Даниил. 
Молодой человек общается со своими со-
служивцами и знает, как необходима сей-
час помощь и содействие всех граждан, 
поэтому вместе с отцом решил лично со-
проводить гумконвой.

– Важно не просто привезти все эти ве-
щи, но и поговорить с каждым, обсудить 
будущую победу, поздравить с грядущими 
праздниками, – поделился Роман Евгенье-
вич. – Ребята должны помнить, что они не 
одни, их любят и ждут дома целыми и невре-
димыми. А в момент, когда будут опускаться 
руки, знать, что бороться есть за что. 

Военнослужа-
щие записали ви-
део, поблагодарив 
всех причастных к 
доброму делу. 

Посмотреть ро-
лик можно по QR-
коду:

Провожая год, как председатель 
женсовета хочу сказать 
2024-му наше фирменное 
женсоветовское СПАСИБО!

За что?
За то, что в этом году у нас появилось  много 

друзей.
За то, что у нас были силы ни на день не 

прекращать работу по поддержке наших 
военнослужащих и их родных.

За то, что мы (очень хочется в это верить) 
заработали доверие наших односельчан. 
И это придает нам сил для дальнейшей 
деятельности.

За то, что мы имеем возможность жить и 
заниматься любимым делом.

Ну а от Нового года жду прежде всего 
мирного неба над головой.

Пусть мужья, сыновья, папы возвращаются 
домой, где их очень любят и ждут.

Пусть в каждом доме раздается детский смех. Пусть счастье и радость 
будут постоянными спутниками наших жителей. Пусть старшее поколение 
чувствует заботу о себе.

Здоровья, успехов, терпения и прекрасного праздничного настроения в 
новом году!

Председатель женсовета Заневского поселения 
Марина КОНДРАТЬЕВА

#СВОИХНЕБРОСАЕМ
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НУТРИЦИОЛОГ РЕКОМЕНДУЕТ

СОБЫТИЯ

ВОЛШЕБНИКОМ МОЖЕТ СТАТЬ КАЖДЫЙ
Наши Деды Морозы и Снегурочки из совета депутатов уже 

успели порадовать пенсионеров презентами, заботливо собран-
ными жителями и парламентариями.

Недавно Евгений Перов и Наталья Мель-
никова в рамках акции «Сказке быть!» про-
ведали жительницу Янино-2. Александра 
Симакова приехала сюда из Ярославской 
области полвека назад и почти столько же 
работала в совхозе «Выборгский».

– Всю жизнь посвятила колхозу, – поде-
лилась она. – Никого никогда не обижала и 
всегда помогала каждому. Очень приятно 
получать ответную заботу. Подарки приго-
дятся в хозяйстве. Но главное – внимание. 

Гости не только вручили новогодний 
сюрприз, но и обещали разобраться с 
насущной проблемой. Александра Ва-
сильевна проводит газ, и у нее возникли 
трудности. Ранее Евгений Васильевич уже 
подсобил землячке, предотвратив потоп. 
Уверены, и эту просьбу удастся выполнить.

Следующей остановкой стал уютный 
дом Веры Князевой. Она живет в нашем 
поселении всего три года, но уже осво-
илась. Бабушка в 84 года старается не 
сидеть на месте, даже крутит обруч, что-
бы держать себя в форме. Но вот ходить 
по улице для нее затруднительно: мешает 
опасная лестница. Народные избранники 
взяли это на заметку.  

Для чуда не нужны причины. 
Помимо участия в благотворитель-
ном марафоне, Анна Кирсанова 
каждый год поздравляет свою со-
седку Галину Баранову из Янино-1. 
Хоть у подруги депутата есть вну-
ки, они редко посещают бабуш-
ку, и Анна Демьяновна не могла 
пройти мимо. В благодарность Га-
лина Васильевна связала четыре 
пары носочков и передала икону 
Святой Ксении Петербуржской, 
которые отправятся на фронт на-
шим защитникам.

Всего удалось собрать 54 
праздничных набора для одиноких 

представителей серебряного возраста. 
45 из них подготовили местные парламен-
тарии. В ярких пакетах – продукты (рас-
тительное масло, зефир, чай, макароны, 
сахар и печенье), а также полезный в быту 
текстиль, в том числе прихватки, заботливо 
сшитые депутатом Ириной Моисеенко.

 – Новый год – время радости. Но не все 
могут встретить праздник в большой ком-
пании, – отметила Ирина Алексеевна. – 
Многие пожилые люди остаются одни. 
Представьте себе: вокруг ёлки, мандари-
ны, а они сидят в тишине. В наших силах 
подарить им улыбку, немного заботы. Ведь 
для них даже маленький знак внимания мо-
жет стать настоящим чудом.

Один из пунктов приема располагался в 
редакции «ЗВ». Его посетила Ирина Шарко 
из Янино-1 с пятью презентами. «Ходила 
на почту и увидела ваши газеты на стойке. 
Взяла почитать – так и узнала о меропри-
ятии. В тот же день отправилась за покуп-
ками. А чего тянуть?», – поделилась гостья.

Прямо сейчас продолжается развозка 
подарков, и вскоре все адресаты получат 
частичку тепла в канун Нового года. Все-
таки сказке быть!

ТУРНИР БУДУЩЕГО: 
ЖАРКИЙ ФИНАЛ

Нешуточная борьба разра-
зилась в Кудровском ЦО № 1 
за главный кубок в фиджитал-
турнире.

В прошлом цветном выпуске «Заневско-
го вестника» мы подробно рассказали о 
современном виде спорта, который со-
четает в себе цифровые и физические 
дисциплины, а также о первых в Ленин-
градской области школьных соревновани-
ях такого рода. Конечно же, мы не могли 
пропустить финальные игры, и 20 декабря 
внимательно следили за ними.

За звание чемпионов боролись две 
команды: 10 «А» класс и юнар-
мейский отряд «Молот». Ог-
ромная линия поддержки 
собралась с обеих сто-
рон. Четыре дисципли-
ны, два поля и одна 
единственная цель.

– Я болею за коман-
ду юнармии, ведь са-
ма член отряда. У на-
ших ребят есть все 
шансы занять первое 
место, – поделилась во 
время турнира ученица ЦО 
№ 1 Анна Баева.

Киберчасть чередовалась с 
физической: финалисты сыграли в фут-
бол, стритбол (баскетбол 3*3), настольный 
теннис и флорбол, но выявить лидера по 

итогам не удалось. Счет – 2:2. А это значит, 
что 23 декабря ребятам предстояла еще 
одна решающая дисциплина, чтобы рас-
ставить все точки над «и», – тактическая 

стрельба. Но и здесь интрига дер-
жалась до последнего. 

За накалом страстей 
наблюдала чуть ли не вся 

школа! А на официаль-
ной странице турнира 
во «ВКонтакте» шла 
прямая трансляция 
для тех, кто не смог по-
пасть на зрительские 
трибуны. Эфир собрал 

около 200 просмотров и 
более 80 комментариев, 

что многое говорит о попу-
лярности фиджитал-турнира.

По известному сценарию фи-
налисты сначала сразились на цифро-

вом поле в видеоигре Counter-Strike 2, где 
10 «А» разгромил юнармию. Затем дей-
ство перетекло в спортзал – на площад-
ку для лазертага. Здесь уже с помощью 
электронного оружия юнармейцы вырвали 
преимущество из рук противника. Общий 
счет снова сравнялся. Конечный исход 
решили «дуэли» один на один: юные па-
триоты из «Молота» безоговорочно одер-
жали победу и забрали заветный кубок 
чемпионов. 

Такой финал запомнится кудровским 
ребятам очень надолго!

ТРАДИЦИИ VS ЗОЖ
В преддверии Нового года «ЗВ» пригласил в гости 

нутрициолога, чтобы поговорить о праздничном столе.

На вопросы журналиста о поль-
зе и вреде тех или иных продуктов 
ответила постоянная героиня на-
шей спецрубрики Юлия Хохолко-
ва. Интересно было узнать и то, 
как проводят торжества сами при-
верженцы здорового образа жиз-
ни. Стакан воды под бой курантов и 
пробежка утром 1 января?

– С мужем уже лет пять не 
устраиваем больших пиршеств. 
Просто ужинаем чуть плотнее. 
Подаем запеченную рыбу или ку-
рицу. Делаем оливье со свежими 
огурцами и говядиной, заправляем 
домашним майонезом. У нас нет 
привычки наедаться до отвала: пе-
рекусили и пошли поздравлять род-
ных, заканчивать оставшиеся дела 
и т. п.  Стараемся не перегружать 
пищеварительную систему, ведь 
по биоритмам в праздничную ночь 
мы уже должны спать. Но поскольку 

существует традиция, в полночь 
выпиваем бокал игристого, а на 
столе уже – самая простая еда. 
Например, канапе с сыром и 
овощами. Ну а потом выходим 
на улицу, встречаемся с сосе-
дями и друзьями. Стараемся 
проводить время активно, – 
сказала Юлия Сергеевна.

Все, но не сразу…
Чтобы встретить торжество 

без серьезных последствий ну-
трициолог советует заранее со-
ставить меню, не «миксовать» 
виды рыбы и мяса, не крошить 
лишних салатов, а приготовить, 
допустим, оливье и в дополне-
ние менее калорийный грече-

ский. Следует сместить акценты с 
жирной пищи на более легкие за-
куски: оливки, орехи, сыр и т. д. Не 
стоит есть хлеб с жареной картош-
кой и майонезным салатом: иначе 
задержка жидкости и лишки в бо-
ках обеспечены. На десерт отлично 
подойдет ананас. Он помогает ус-
ваивать и расщеплять пищу. «Никто 
не заставляет в Новый год питаться 
одной капустой. Но нужно уме-
ренно подойти к рациону. Все, что 
съедено больше нашей потребно-
сти за раз, идет в запас. Да и здо-
ровью можно изрядно навредить. 
Одна из самых распространенных 
болезней в зимние праздники – 
острый панкреатит. И, к сожа-
лению, некоторые не выживают. 
Поэтому будьте осторожнее», – 
предупредила собеседница.

Конечно, после напряженных 
трудовых будней нам, как и герою 

известного мультика, хочется и того 
и другого. Но ведь впереди – масса 
выходных, и можно разделить все 
«хотелки» по дням. Например, ес-
ли 31 декабря посвящено оливье, 
то 1 января – самое то для селедки 
под шубой. Ее наш гид в сфере ПП 
рекомендует не оставлять на вечер 
из-за большого количества крахма-
ла. А чтобы минимизировать кало-
рийность, использовать бочковую 
рыбу и не заправлять все слои.

От готовки «тазами» эксперт 
предлагает отказаться, ведь блю-
да, «застрявшие» в холодильнике 
на трое суток, не пойдут на пользу. 
«Срок годности оливье – 24 часа, 
селедки – 12. Поэтому небольшие 
порции будут оптимальны. При 
желании лучше потом сделать све-
жее», – подчеркнула Юлия Хохол-
кова.

Если собираетесь полакомиться 
винегретом, то добавьте квашеную 
капусту для снижения углеводной 
нагрузки. Кстати, о заготовках: со-
леные помидоры и огурцы, а также 
квашеные кабачки и репы – непло-
хая закуска. Только не нужно увле-
каться и есть их на ночь. Все-таки в 
этих продуктах – много соли, кро-
ме того, в закатках используется 
сахар. Такое сочетание усиливает 
аппетит.

Мы поинтересовались мнением 
нутрициолога и о крабовом салате. 
«Усилителей вкуса и искусственных 
красителей в крабовых палочках – 
в избытке. Качественное блюдо 
должно содержать натуральный 
краб. В крайнем случае "уполез-
нить" его позволит красный или бу-
рый рис», – отметила собеседница.

Зато к холодцу нет претензий: 
можно хоть каждый день. «Но толь-
ко в меру. Если в основе лежит 
свинина, то будет высокая кало-
рийность. Сделанный на хорошем 
мясе бульон, который традиционно 

долго вываривается, способствует 
укреплению суставов и волос. Да и 
в целом помогает сохранить моло-
дость и красоту», – прокомменти-
ровал специалист.

Что же до красной икры, то она 
богата минералами и витаминами. 
«Только не переусердствуйте. Еще 
старая школа диетологии учила, 
что в банках много холестерина. 
И масло на бутерброде лучше за-
менить на творожный сыр», – посо-
ветовала Юлия Сергеевна.

Перейдем к фруктам и овощам. 
Наша гостья рекомендует сделать 
упор на сезонные «витамины»: ка-
пусту, тыквы, яблоки, киви, гранаты, 
апельсины и мандарины. «При вы-
боре важно понимать, откуда они 
привезены. Например, цитрусы из 
более ближней к нам Абхазии ме-
нее обработаны веществами, чем 
из Египта или Марокко. И кстати, о 
мандаринах: не следует потреблять 
больше 150-200 грамм за прием 
пищи», – подчеркнул нутрициолог.

Нет голодовке!
В диалоге о подготовке к засто-

лью затронули тему «предновогод-
него голодания».

– Мы должны питаться в зависи-
мости от роста, веса, физической 
и умственной нагрузки, – объяс-
нила собеседница. – Если планку 
опустить, то нарушается детокс 
организма, пищевое поведение, 
начинают выпадать волосы. – Чем 
еще чревато сидеть на диете, 
скажем, на 1 000 калорий в день 
перед праздником? Во-первых, 
стресс. Во-вторых, большая на-
грузка на органы пищеварения. 
В-третьих, возникнет нехватка бел-
ка, который отвечает за несколько 
сотен ферментов, позволяющих 
поддерживать иммунитет, перера-
батывать пищу и т. д. На практике, 
если человек голодает перед тор-

жеством, потом все длинные выход-
ные у него «зажоры». В результате 
нарушается выработка грелина, 
лептина, инсулина и кортизола – 
четырех всадников апокалипсиса, 
как я их называю. Так есть риск 
нарушить общий обмен веществ, 
и потом всю жизнь придется себя 
контролировать.

Что же касается «разгрузки» 
после пиршества, экспертное 
мнение таково: «Если есть жела-
ние, можно один день провести "на 
овощах". Но обязательно добавить 
белок».

Напоследок корреспондент по-
просил Юлию Хохолкову дать не-
сколько советов о том, как прове-
сти каникулы, чтобы возвращение 
в трудовые будни не стало испыта-
нием.

– Если мы долго работали в од-
ном помещении, а потом на все вы-
ходные переместились к холодиль-
нику и телевизору, восстановиться 
не получится, – пояснила гостья. – 
Не возбраняется день-два про-
вести на диване за просмотром 
фильмов. Но для стабильного пси-
хоэмоционального состояния нуж-
но постоянно менять «картинку». 
Не забывайте про прогулки и ак-
тивный отдых. По международному 
стандарту, физическим нагрузкам 
надо уделять 150 минут в неделю. 
Также проведите время с близкими: 
теплое общение снижает стресс и 
заряжает энергией. Новый год ас-
социируется с обновлением, так 
давайте же встретим его так, чтобы 
это почувствовать!

Полную 
версию 

материала и 
полезный 

новогодний 
рецепт ищите 

по QR-коду:
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В СЛУЧАЕ ЛЮБЫХ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТУАЦИЙ,
таких как прорыв трубы горячего или холодного водоснабжения, пожар, падение 

крупного дерева, обнаружение открытого канализационного люка и других, 
обращайтесь в дежурно-диспетчерскую службу муниципалитета по телефонам:

8 (812) 679-09-94 и 8 (931) 539-42-58.
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ВЫБОР НОВЫХ ТОЧЕК ПРИТЯЖЕНИЯ – С ОПОРОЙ 
НА МНЕНИЕ ЗЕМЛЯКОВ

Завершился сбор предложений по благоустройству в рамках национального 
проекта «Жилье и городская среда» на 2026 год.

Всего в наш муниципалитет поступило 220 обраще-
ний. Граждане выразили наибольшую заинтересован-
ность в преображении части парка «Оккервиль» меж-
ду поликлиникой и рекой, а также создании прогулоч-
ной зоны вблизи детского сада на Венской в Кудрово. 
Янинцы же высказались за развитие трех территорий: 

за Военным городком, 65, домами № 52 и 71 по той 
же улице, а еще вдоль Заневской. Именно эти локации 
решено представить для участия в рейтинговом голо-
совании на включение в программу «Формирование 
комфортной городской среды». Высокую активность 
жителей отметили и в целом по Ленинградской области: 
телеграм-бот Комитета по ЖКХ и Центра компетенций 
ЛО принял свыше 4 500 сообщений.

– Спасибо всем, кто поделился традициями посе-
лений – вся информация будет учитываться при раз-
работке проектов благоустройства общественных 
пространств, – подчеркнул губернатор 47-го региона 
Александр Дрозденко.

Напомним, что благодаря федеральной инициативе 
в течение последних лет удалось создать несколько со-
временных рекреаций. Например, в 2024-м в админи-
стративном центре появился сквер «Тихое место», а в 
молодом городе открылась спортивная площадка на 
«Косой горе».

САЛЮТУЕМ СКРОМНЕЕ
В Заневском поселении запретили 

использование пиротехники выше III 
класса опасности.

Предновогодняя суета накрыла наш муниципалитет. 
Ёлки, гирлянды, мишура пестрят на улицах, покупка по-
дарков родным, коллегам, украшение дома. Все это 
неотъемлемые атрибуты конца декабря. К списку, как 
правило, добавляется изобилие различной пиротехни-
ки: петард, фейерверков, хлопушек. Дети, подростки, 
да и взрослые не прочь позабавить себя «бабахалка-
ми» и «взрывалками» в преддверии праздничной ночи. 
Правда, не все считаются с тем, что от такого веселья 
порой больше вреда, чем пользы: страдают люди, жи-
вотные, экология. Да и в период СВО «салютовать» все 
же не совсем уместно.

25 декабря вышло постановление администрации 
Заневского поселения № 1205, которое гласит, что на 
территории МО запрещается использовать пиротех-
нику выше III класса опасности. К ней относятся салю-
ты с радиусом «поражения» более 20 метров и про-
фессиональные фейерверки, для которых требуется 
специальное разрешение. Согласно документу, не 
разрешается продавать пиротехнику в торговых точ-

ках, расположенных в жилых домах, в переходах, а так-
же с лотков, уличных палаток, киосков, автотранспор-
та, на рынках, ярмарках, базарах, катках, стадионах и 
при проведении мас-
совых мероприятий. Кро-
ме того, изделия нельзя 
отпускать детям до 16 лет. 

Ознакомиться 
подробнее с ново-

введениями можно 
отсканировав QR-код.

В «ЗВ» ОТКРЫТА ВАКАНСИЯ 
ÄÈÇÀÉÍÅÐÀ-ÂÅÐÑÒÀËÜÙÈÊÀ

От вас – опыт дизайна, верстки и 
работы с типографиями от 1 года

От нас – заработная плата 
от 45 000 рублей на руки, социальные 

гарантии согласно ТК РФ, график: 5/5

Подробная информация по QR-коду
и по телефону: 8 (921) 634-03-05

Резюме отправляйте на почту: 
gazeta@zanevkaorg.ru

РАСПИСАНИЕ 
ПРАЗДНИЧНЫХ БОГОСЛУЖЕНИЙ 

В ЗАНЕВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ

Õðàì â ÷åñòü 
ñâÿùåííîìó÷åíèêà 

Âåíèàìèíà, ìèòðîïîëèòà 
Ïåòðîãðàäñêîãî è 

Ãäîâñêîãî, â ßíèíî-1
6 января, 
Рождественский сочельник
10:00 – царские часы, 
Божественная литургия

17:00 – всенощное бдение
23:00 – исповедь

7 января, Рождество Христово
0:00 – Божественная литургия

17:00 – Рождественская вечерня

Õðàì Ñâÿòîãî Àïîñòîëà è 
Åâàíãåëèñòà Èîàííà Áîãîñëîâà â Êóäðîâî 

6 января, 
Рождественский сочельник
9:00 – царские часы. Чин 
изобразительных
10:00 – вечерня с литургией 
святого Василия Великого
18:00 – всенощное бдение 
праздника Рождества 
Христова
23:30 – часы
7 января, 
Рождество Христово
00:00 – Божественная 
литургия
9:30 – часы, исповедь
10:00 – Божественная литургия
18:00 – вечернее богослужение

Õðàì èêîíû Áîæèåé Ìàòåðè 
«Íå÷àÿííàÿ Ðàäîñòü» 

(Êóäðîâî, 
Öåíòðàëüíàÿ, 12)

6 января, 
Рождественский сочельник
18:00 – всенощное бдение 
7 января, 

Рождество Христово
8:30 – часы, исповедь

9:00 – Божественная литургия

ООО «СМЭУ «ЗАНЕВКА»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

 ЭЛЕКТРОМОНТЕРА 
график 5/2, 

зп 80 000 руб.;

 СЛЕСАРЯ АВР 
график 5/2, 

зп 90 000 руб.;

 ВОДИТЕЛЯ-МАШИНИСТА 
АВТОКРАНА
 график 5/2, 

зп 100 000 руб. 

• Оформление по ТК РФ;
• Выдача спецодежды;
• ДМС после прохождения 
   испытательного срока
   (3 месяца). 

АДРЕС: городской 
посёлок Янино-1,
Заневская улица, 1 

+7 (921) 978-40-83 
+7 (921) 550-41-48 

 СТРОПАЛЬЩИК 
(ГРУЗЧИК)

 график 5/2, 
зп 70 000 руб.


